

明るい社会を築こう

更生保護女性会

藤里地区更生保護女性会は7月1日、第58回「社会を明るくする運動」全国強調月間の活動として藤里中学校前と藤琴市日にて街頭宣伝を行ない、ティッシュくばりなどをして運動への理解を呼びかけました。

社会を明るくする運動は、すべての国民が、犯罪や非行の防止と更生について理解を深め、それぞれの立場において力を合わせ犯罪や非行のない明るい社会を築こうとする全国的な運動で、毎年7月を強調月間として展開しています。



笑顔で呼びかけ

J Aあきた白神農業協同組合代表理事組合長の袴田英明氏より、「農業と食」、「農業と環境」、「農業と経済」等をテー

農業について理解を

小学校へ補助教材の贈呈

7月2日、藤里町教育委員会において、

7月3日、総合開発センターにおいて、創業相談・企業セミナー研修事業（創業塾）が開催され、23名の事業者や町民が参加しました。

この事業は、平成18年度から実施している地域提案型雇用創造促進事業の一環として行われており、このほかにツーリズム関連人材育成事業や観光産業就業能率が盛り込まれています。この日は、元気塾主宰・経営ジャーナ



学習に役立てます

マとする補助教材が贈呈されました。

この教材は、小学校高学年を対象とし、JAバンク食農教育応援事業の取り組みの一つとして制作されたもので、社会科・家庭科・理科・総合的な学習等で活用できる内容になっており、古川教育長から「この教材を通して農業の大切さを学び、食育の一環として役立てたい」とお礼の言葉が述べられました。

リストの疋田文明氏を講師に招いて、「地方の企業人に求められる意識改革」

地方の小規模事業者にハンディはない」と題した講演が行われ、「事業を開拓する場として、現在は都会よりも地方の方が有利であり、大型デパートなどよりもコンビニのような小規模なものが伸びている。地方だから、小さいから出来ないということはない」と、自らの取材体験を紹介した貴重なお話をいただきました。

フレッツ光[♪]を利用しませんか？

- ・藤里町全域に光ファイバ網整備済み！
- ・ADSL(8M)からフレッツ光(100M)へ変更しませんか？高速大容量通信で、快適なブロードバンド環境が楽しめます！

詳しくは

フリーダイヤル 0120-116-116
NTT東日本へお問い合わせください。
パンフレットは役場にもあります。

【お問い合わせ先】

総務課 行政改革推進係 ☎ 79-2111



参考になりました

《雑学風味》「ガラス」

古代エジプトで発明され、以来人類にとってなくてはならない物となったガラス。一見すると固体に見えますが、物理学的には、「粘り気が強く流動しなくなった液体」だそうです。

みんなのわたい